



Communication

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	She gave them her sister's address and telephone number and promised to keep in touch.	Elle leur a donné l'adresse et le numéro de téléphone de sa sœur et leur a promis de rester en contact.
<input type="checkbox"/>	Let's always keep the lines of communication open between us.	Gardons toujours les lignes de communication ouvertes entre nous.
<input type="checkbox"/>	She smiled, comforted by the familiarity of his unique communication style.	Elle sourit, réconfortée par la familiarité de son style de communication unique.
<input type="checkbox"/>	The Internet has allowed for the creation of thousands of new ways to give both time and money.	Internet a permis la création de milliers de nouvelles façons de donner du temps et de l'argent.
<input type="checkbox"/>	It is the first mobile phone to use stainless steel and mineral glass in its sleek casing.	C'est le premier téléphone portable à utiliser de l'acier inoxydable et du verre minéral dans son boîtier élégant.
<input type="checkbox"/>	The number of offline retailers selling refurbished laptops may be much less than online retailers.	Le nombre de détaillants hors ligne vendant des ordinateurs portables remis à neuf peut être beaucoup moins élevé que celui des détaillants en ligne.
<input type="checkbox"/>	She also has pages on social media sites, where fans can keep up with what she's doing.	Elle a également des pages sur les sites de médias sociaux, où les fans peuvent suivre ce qu'elle fait.
<input type="checkbox"/>	It now includes a link to their website, which makes their shop look very attractive.	Il comprend maintenant un lien vers leur site Web, ce qui rend leur boutique très attrayante.